

## **Aufruf der Fraktionen und Gruppen im Rat der Gemeinde Bissendorf zur Corona-Krise**

Liebe Bürgerinnen und Bürger!

In dieser außergewöhnlichen Zeit möchten auch wir als Fraktions- und Gruppenvorsitzende die Einhaltung der vom Landkreis Osnabrück und der Gemeinde Bissendorf getroffenen Maßnahmen mit diesem Aufruf unterstützen.

In den letzten Tagen wurden mehr und mehr Einschränkungen für unser tägliches Leben bekannt gegeben, die die Wirtschaft ebenso wie die Bevölkerung vor eine besondere Herausforderung stellen.

Diese sind jedoch zwingend erforderlich, um der Krise Herr zu werden und das Gesundheitssystem nicht an den Rand eines Kollapses zu bringen.

**Daher lautet unser dringender Aufruf:**

### **Bitte bleiben Sie zuhause!**

Meiden Sie sämtliche unnötigen Kontakte und halten Sie mindestens 1,5 Meter Abstand von anderen Menschen.

Dies gilt besonders bei notwendigen Einkäufen. Im Geschäft und vor allem an der Kasse. Betreten Sie kleinere Geschäfte nur einzeln, warten Sie, wenn nötig, außerhalb. Gehen Sie wenn möglich nur allein zu notwendigen Einkäufen. Wenn Sie Kinder mitnehmen müssen, da keine sonstigen Betreuungsmöglichkeiten vorhanden sind, achten Sie darauf zusammen zu bleiben. Ihre Kinder sollten sich zu ihrem eigenen Schutz nicht unnötig in den Geschäften bewegen.

Treffen Sie sich nicht mehr in Gruppen. Weder innerhäusig, noch außerhalb.

Halten Sie sich an die verkündeten Verordnungen und Appelle. Dies ist aktuell der einzige Weg, diese Krise schnellstmöglich zu überwinden.

Halten Sie sich an die behördlichen Vorgaben und dringenden Empfehlungen, bleiben Sie, soweit es Ihnen möglich ist, zuhause und vermeiden Sie unnötige soziale Kontakte, um der Verbreitung des Corona-Virus entgegenzuwirken.

Vergessen Sie dabei nicht, ruhig und besonnen und vor allem solidarisch Ihren Mitmenschen gegenüber zu agieren.

Damit wir diese Krise gemeinsam, so schnell, wie eben möglich, meistern!

**Bleiben Sie gesund!**

Mit freundlichen Grüßen

Ihre

Ulrich Liehr, SPD-Fraktion

Volker Buch, CDU-Fraktion

Stefan Heckmann, Gruppe Grüne/UWB

Monika Feil, FDP-Fraktion

